
   

愛媛県愛南警察署協議会会議録 

（令和６年度第２回） 

 

日

時 
令和６年９月 30日（金）午後２時 ～ 午後５時 

出

席

者 

１ 警察署協議会側 

会長以下６人 

２ 警察署側 

署長以下８人 
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１ 会長挨拶 

警察官のサングラス着用や警察官採用募集について、ＳＮＳによ

る広報を拝見した。印象に残るよう工夫され、親しみのもてる内容

であった。今後も積極的な広報をお願いする。委員の皆様におかれ

ては、より安全安心な愛南町になるよう、積極的な意見をお願いす

る。 

２ 署長挨拶 

日頃の警察活動に対するご理解・ご協力に感謝申し上げる。町民

の視点に立った警察活動を推進するため、忌憚のないご意見をいた

だきたい。 

３ 議事 

⑴ 前回の答申である「大規模災害対策」に対する取組報告 

・ 各地区の駐在所連絡協議会において、災害発生時の対処要領 

や経験談に基づく必需品などを教示した。 

・ 回覧板を利用した災害情報の発信や署員による災害対処訓練 

を実施して、自助共助意識の浸透を図った。 

⑵ 業務推進結果と業務推進計画について 

各課長等が令和６年５月から８月までの業務結果と９月から12月

までの業務推進予定を説明した。 

⑶ 諮問及び答申 

署長から「特殊詐欺、ＳＮＳ型投資・ロマンス詐欺被害抑止対

策」について諮問したところ、 

・ 高齢の方から、愛南署の「なーし一座」による詐欺被害防止

の寸劇が実際に役に立ったという声を聞いたことがある。投資

型やロマンス詐欺など様々な手口があるが、細かく事例を紹介

すれば分かりやすいのではないか。 

・ 被害者は相手の話を信じ込んでしまっているため詐欺の被害

に遭っていることに気付いていない。「どこかで聞いたことあ

るな、これは詐欺だな」と思わせることができるような広報を

すれば、被害を未然に防ぐことができるのではないか。 

との答申を受けた。 
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４ 警察業務の視察 

協議会終了後、「南宇和高校生と協働した交通安全活動」を視察

し、委員からは、 

・ 警察官が合図しても車がなかなか止まってくれないことに驚 

いた。こういった行事に参加して初めて気づいたこともたくさん

あり、ゆとりを持って運転することの大切さを感じた。 

・ 高校生との取組に参加することができてよかった。子供たちと

一緒に地域全体で交通安全に取り組むことが必要だと思った。 

 などと反響があった。 

 

会長挨拶         協議会の状況 

    

 

協議会の状況         協議会の状況 

      

 

交通茶屋の視察        交通茶屋の視察 

    

 

 


